



Rechaza asunto de cuota entre partidos

AMLO palomea a consejeros; niega toma de control del INE por Morena

LÓPEZ OBRADOR dice que no conoce a Guadalupe Taddei, nueva presidenta del organismo electoral, pero dice que su familia es "honesta"; el Presidente celebra que elección haya sido por sorteo porque es más democrático

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se congratuló por la designación de los nuevos consejeros y la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), a pesar de que Guadalupe Taddei Zavala, tiene una cargada preferencia por Morena.

"Porque es una mujer experimentada, vean su trayectoria. ¿No puedes poner ahí quién es la señora Taddei, la joven Taddei? No la conozco, ¿eh? Conozco a su familia, eso sí, y si son gente progresista y demócrata, y gente honesta, nada que ver con el conservadurismo que defiende *Reforma*, ¿eh?, porque los conservadores que defienden ustedes son muy hipócritas y muy corruptos", reprochó a los medios de comunicación que cuestionaron esta cercanía, sobre todo cuando Pablo Taddei Bringas fue nombrado como director de Litiomex.

EL DATO

LOS CUATRO NUEVOS consejeros integrarán el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) del 4 de abril de 2023 al 3 de abril de 2032, es decir, estarán en el cargo por los próximos nueve años.

El Presidente rechazó que se haya tratado de un asunto de cuotas entre partidos, a pesar de que dos de los consejeros se identifican como muy cercanos a Morena, porque "ya no son los tiempos de antes".

López Obrador señaló que "el método elegido por la Cámara de Diputados para lograr la designación, violando incluso la Constitución que establece el procedimiento para la selección de los consejeros electorales, es el más democrático que puede existir", dijo el Presidente.

Molesto por los cuestionamientos, el Presidente ironizó con las consignas que lanzaron ciudadanos el pasado 26 de febrero cuando salieron a las calles para protestar contra la reforma electoral, o el llamado Plan B.

"¿El INE no termina tomado por Morena? -No, no, no. No se preocupe, para nada, y 'el INE no se toca', indicó el Jefe del Ejecutivo.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, consideró que el método adoptado por los legisladores, median-

te insaculación, es el más democrático para designar a los cuatro consejeros del INE, incluida su nueva presidenta.

"Yo celebro que ya se haya llevado a cabo esta elección de los cuatro nuevos consejeros, que se haya hecho por sorteo. Porque había 20 candidatos, mujeres y hombres, y quedaron cuatro y fue mediante insaculación. Entonces, lo veo bien y, como lo dije la vez pasada, había que procurar que no se diera el mismo procedimiento, se cometiera el mismo error, el vicio de repartirse entre los partidos los cargos, esta es una manera más democrática de elegir", consideró el mandatario.

Rechazó que el nombramiento de Taddei represente

NUEVOS INTEGRANTES DEL ORGANISMO ELECTORAL.

Por primera vez una mujer presidirá el INE.



GUADALUPE TADDEI ZAVALA,
Presidenta del INE



ARTURO CASTILLO LOZA,
Consejero electoral



JORGE MONTAÑA VENTURA,
Consejero electoral



RITA BELL LÓPEZ VENCES,
Consejera electoral

Pues ahora a materializarla, toca ir para

que Morena tomó el control del INE, pues deberá someterse al escrutinio de la sociedad, como todos los servidores públicos.

"Los que se van, pues ya la gente va a juzgarlos, como los tiene que juzgar a todos. Ya mi opinión ustedes la conocen, no tiene caso seguir hablando de lo mismo. Siento que se mintió, se engañó a muchos ciudadanos con las reformas; se les dio información falsa de que se quería afectar la democracia, que el INE no se tocaba, que iba a desaparecer el INE, cuando lo que se buscaba y tiene que seguirse plateando, es que no se gaste tanto dinero del pueblo en la organización de las elecciones, que no haya tantos diputados, que no existan

“CONOZCO a su familia, eso sí, y si son gente progresista y demócrata, gente honesta (...) porque los conservadores que defienden ustedes son muy hipócritas y muy corruptos”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

diputados plurinominales ni senadores plurinominales, que sólo se integre el congreso con diputados y senadores electos de manera directa, que no haya listas", reiteró el mandatario.

Hizo votos para que los nuevos consejeros electorales acepten la reducción de su salario, para ganar menos que el Presidente de la República.

"Sí, ojalá, y todos. Y que haya una reforma en el Poder Judicial, y también los organismos autónomos, que no estén violando la Constitución. Es el 127, nada más esa fracción: 'Ningún servidor público podrá recibir remuneración en términos de la fracción anterior por el desempeño de su función, empleo, cargo o comisión mayor a la establecida para el presidente de la República en el presupuesto correspondiente', y ganan más que yo", acusó López Obrador.

20
Candidatos
participaron para
consejeros del INE